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     ≪ 第 2272 回 例会記録   2008 年 10 月 2 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長                
先週の京都紫野 RC との親睦旅行、三宅幹事いろいろ

と御苦労さまでした。ゴルフでは、ルールのお陰で私は

偶々優勝させていただきました。 
ルイス君が昨日から私のところに移ってきました。最

初に引き受けた臼井会員は本当に大変だったと思いま

す。入学・保険などいろいろな手続きがあり、自転車を

買ったり、本当に御苦労さまでした。12 月に前から予

定していた旅行に行く間、山科会員のところにお願いを

して、後は鎌倉西にお願いをする予定です。 

今日の話は、五木博之の「林住期」について。林住期と

は、社会人としての務めを終えた後、すべての人が迎え

る最も輝かしい第 3 の人生だそうです。学生期（よく学

び体を鍛える）、家住期（25～50 才・仕事に励み家庭

を維持する）と遊行期（75～100 才・自らの死に方を考

える）の間にあり、人生にある程度目安をつけ残された

人生をどうやって過ごすか考える時期ということで、ロ

ータリーはほぼこの林住期にあたり、皆さんもどうか有

意義にすごして頂きたいと思います。

 ■ 報 告                                           

幹事報告 ＊ロータリーレート変更 10/１より 1 ドル 106 円     
＊ロータリーの友 10 月号 ＊2010 年 RT 規定審議会提出する立法案 
(別紙事務局に有)：クラブにて審議・賛否決定・地区大会での投票 
のお願い。 
 
 ■ 理事会報告 （出席：鈴木 矢部房 村田 三宅 市川 臼井 横瀬 桐田 湊屋 石田 岩瀬 松田）   
10 月例会予定    

第 1 例会 10 月 2 日(木)12:30 横瀬元治会員 ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣   

第 2 例会 10 月 9 日(木)18:30 牧島功県議会議員「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 3 例会 10 月 16 日(木)12:30 石井照周氏   「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 4 例会 10 月 23 日(木)18:00 寄付金助成金ﾌｫｰﾗﾑ「海狼」 

第 5 例会 10 月 30 日(木)18:30 公式訪問ﾘﾊｰｻﾙ 「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

  10 月 19 日（日）逗子市民まつり参加 

11 月例会予定  

第 1 例会 11 月 6 日(木)12:30 内山 彪氏   ｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣   

第 2 例会 11 月 13 日(木)12:30 ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問「ｶﾝﾃｨｰﾅ」 

第 3 例会 11 月 20 日(木) 休会 

第 4 例会 11 月 27 日(木)18:30 逗子・葉山合同例会｢ｶﾝﾃｨｰﾅ｣ 

出席報告 会員数 41 名（出席免除 6 名） 出席数 25 名 出席率 71.43％ 前回修正出席率 54.29％

ゲスト 横瀬元治会員 

本日の進行(18:30) 

牧島 功 県議会議員 

「国のかたち」道州制への道

―次回のお知らせ― 

10 月１６日(木)(12:30)

石井照周氏 

「ビールの話」 

石渡喜光会員 
米山功労者表彰状 

マルチプル 9 

＊10/5 地区大会送迎バスに葉山 RC 同乗 
＊10/19 市民まつり：藤吉委員長に一任・綿菓子機配送は桐田

会員に。リプルに寄付(共催)。  
＊11/13 山地ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問：スケジュール別紙。13:30-14:30

の自由討論は各理事 1 名 1 問の質問を出して進行。 
＊11/27 新天安 RC ゴルフ旅行の情報：来訪の際は葉山との合

同ゴルフ、例会に参加、葉山館に宿泊。の対応をする。 
＊披露山ﾊｲｷﾝｸﾞｺｰｽ下草刈り：ﾊｲｷﾝｸﾞｺｰｽ下草刈りを 5 万円、

梅林、夏蜜柑園の下草刈り・剪定・収穫を 5～10 万円で会

員の会社にお願いする。＊11/27 鎌倉北 RC ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝｻｰﾄﾁｹ

ｯﾄ 1 枚協力(臼井会員) ＊親睦旅行報告：別紙承認。 
＊葉山重康氏入会決定 10/9 入会式 



 ■ 卓話  「最近の経済ニュースに思うこと」   横瀬 元治会員  

サブライムローン問題 

・昨年上期約 10 兆円といわれた。

自分なりに計算をしてみると、実

損失見込 残高 1.5 兆ドル×延滞

率 30%×担保処分損 40%⇒20 兆

円（@110 円）になる。しかし問

題は損失額でなく、元本で考えな

ければならない。元本を商品化して 60％を金融に使

っている。信用収縮の連鎖があり貸し渋りで金融の調

達が出来ず、貸した銀行がつぶれた。 
・実態のひどさ：年収 300 万円以下の人に所得証明

も無く貸してしまった。土地の将来の値上がりの分ま

で貸していた。日本では考えられない。 
・行き過ぎたデリバティブ（金融派生商品）開発：

コントロール不能、原資産(貸付金)とかけ離れた商品

が出回りすぎ、サブプライムローンの証券化の連鎖が

招いた、他人の損失が自分の利益という商品になって

いるのはどうかと思う。 
・証券市場は資本主義社会のインフラ（企業年金の

運用などで善意の人が巻き込まれる）：初期において

ｻﾌﾞﾌﾟﾗｲﾑﾛｰﾝ問題に対する政治家の発言（貯蓄から投

資とはなんだったのか）が無さすぎた 
・米国経済の落ち込みは厳しい：GDP に占める個人

消費割合が高い(70％)。株式保有割合が高い。簡単に

職を失う。デリバティブ商品が飛び回っているが、個

人の蓄積があるのは事実。今後は実資産の 10 倍まで

とか規制をして、デリバティブ商品の残高をどうやっ

て落としていくかが重要である。 

地区大会開催 10 月 4・5 日   於：大礒プリンスホテル  
１０月誕生・結婚記念日のお祝

本人：石黒毅、三宅譲、石田隆、 

野手和巳 

奥様：桐ヶ谷淑子(利美)、市川禮子(浩)、

高橋悟子(英樹) 

結婚：山口哲・信子、赤池誠信・薫子、

山科誠・さわ子、藤吉一哉・慶子、

高橋英樹・悟子、野手和巳・理佳子

 

 

 

  

 

 

 

 

米山記念奨学会寄付 
3 千万円達成クラブ 表彰 

■ ニコニコ BOX   （５１．０００円）                      

17 名参加 

横瀬君…今日は卓話致します。 
鈴木(安)君…三宅幹事、京都紫野 RC との懇親会、ゴル

フ大会大成功、御苦労さまでした。 
矢部(房)君…横瀬会員の講演楽しみにしています。 
三宅君…横瀬会員、ﾋﾟﾝﾁﾋｯﾀｰ卓話有難うございます。 
毛利君、石黒君、市川君、船津君、湊屋君、山科君、 
松田君、菊池君、坂井君、山本(由)君、高橋君…横瀬さ

ん、スピーチよろしくお願いします。 
桐田君…横瀬先生の御指導で会社を建て直したい。 
橘(武)君…軽井沢では、山に赤・黄・緑のコントラスト

が始まっていた。 
安藤君…先日の移動例会と長野出張は楽しかったです。 
臼井君…交換学生ルイスは昨日鈴木宅に引っ越しまし

た。これまでのご協力ありがとうございました。 

石田君…今日は 51 回目の誕生日です。良い日になりま

すように！！ 
岩瀬君…ダイエットで 5kg 痩せました。 
鈴木(久)君…久しぶりの秋の空。 
石渡君…良いお天気ですね。 
矢部(光)君…久し振り秋晴れ気持ちの良い日です！ 
村田君…天気晴朗、波もなし。 
赤池君…久々の快晴、気持ちいい。 
山本(三)さん…秋晴れさわやか。 
杉本君…天高く馬肥ゆる秋、ワインの美味しい季節が来

ました。体の調子を見ながら大いに飲みましょう。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ５１．０００ 
         累計  ￥   ５５０．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 
∬∬ コラム ∬∬    ▼地区大会に出席して▼ 
10 月 4 日･5 日今年度地区大会が大磯プリンスホテルにて開催されました。 

本会議は、5 日 13 時点鐘で始まり、18 時 20 分の大懇親会で無事閉会となりま

した。私は 3 回目の参加でしたが、毎回思うことがあります。正直長すぎます！

形式に過ぎます！ 皆さんの感想はいかがでしょうか。 
しかし、今大会の講演は素晴らしかったですね。難民について理解が出来、

かつ、考える時間を持てたことが何よりの収穫だったと思います。滝澤三郎さ

んありがとうございました。       （横瀬記） 

10 月 16 日(木)例会 
12:30 カンティーナ 

卓話：石井照周様 

「ビールの話」 
ｷﾘﾝﾋﾞｰﾙ㈱元ビール事業部長 


